

## Abren licitación para construir nuevos Laboratorios en la UBB

**INFRAESTRUCTURA.** Proyecto busca mejorar la infraestructura educativa y promover la investigación científica de carrera de Química y Farmacia.

Héctor Díaz

cronica@cronicachillan.cl

La Universidad del Bío-Bío (UBB) abrió una licitación pública para la construcción de laboratorios de última generación para la carrera de Química y Farmacia. Este ambicioso proyecto se llevará a cabo en su sede Chillán de la Región de Ñuble, y tiene un presupuesto estimado de \$2.888.790.000, financiamiento compartido entre el Gobierno Regional de Ñuble y la casa de estudios.

Cabe recordar que dicha carrera de Química y Farmacia tuvo el “vamos” el año 2023 en la región, con una primera generación de 63 estudiantes, de los cuales el 97% correspondía a estudiantes de la zona, realidad valorada por las autoridades locales, comprometidas con el desarrollo y fortalecimiento de dicha carrera, ahora desde el punto de vista de la infraestructura.

El rector de la Universidad del Bío-Bío, Benito Umaña Hermsilla, destacó la importancia de esta iniciativa, señalando que “la construcción de estos laboratorios representa un avance significativo en nuestra infraestructura educativa, permitiendo a nuestros estudiantes y académicos contar con instalaciones de primer nivel para desarrollar sus investigaciones y actividades académicas”.

Por su parte el gobernador regional de Ñuble, Óscar Crisóstomo, también recaló y valoró



LICITACIÓN BUSCA CONSTRUIR LABORATORIOS PARA LA CARRERA DE QUÍMICA Y FARMACIA DE LA U. DEL BÍO BÍO.

el significativo avance en materia académica que traerá consigo para la región dicho espacio e infraestructura formativa para sus estudiantes.

“El desarrollo del Polo de Salud es, sin duda, un hito en nuestra gestión que se ha ido fortaleciendo en el tiempo. Ya están en marcha las carreras de Química y Farmacia, y Medicina, que hicieron historia en Ñuble; pero también como Gobierno Regional junto a la UBB, nos aseguramos de idear un proyecto integral para brindarles infraestructura y equipamiento adecuado para su desarrollo. Por eso ya se está licitando la construcción del Laboratorio de Química y Farmacia, un mo-

dermo edificio de dos pisos que estará en el Campus Fernando May y que permitirá a alumnos y docentes contar con un lugar para impulsar la investigación y sobre todo contribuir a su proceso de formación. Esperamos tener diferentes ofertas y que todo continúe según el calendario, para que así a en mayo podamos estar adjudicando las obras”, expresó el gobernador Crisóstomo.

### CARACTERÍSTICAS

Las dependencias contemplan un edificio de dos niveles y 1.340,25 m<sup>2</sup>, diseñado con un sistema de marcos rígidos de hormigón armado. Incluirá ocho laboratorios, bodegas, ser-

vicios sanitarios, y un área administrativa con ocho oficinas y una sala de reuniones. El diseño exterior contará con acabados de hormigón visto, y las estructuras exteriores de acero tendrán un acabado galvanizado en caliente.

Para asegurar la transparencia y el cumplimiento de las normativas, las ofertas serán evaluadas en función de criterios como la oferta económica, el plazo de ejecución, la experiencia, la capacidad económica y el cumplimiento de requisitos formales. Además, se valorará la posesión de un programa de integridad conocido por el personal de la empresa oferente. ☞

CAPTURA DE PANTALLA